

# Jennifer will leben!

Sie hat Blutkrebs und braucht Ihre Hilfe.



Jennifers große Leidenschaft ist die Musik, darüber lernte die junge Lehrerin auch ihren Ehemann Daniel kennen. Nach Auslandssemestern in Spanien und England vermittelt sie ihre Begeisterung für Sprachen mittlerweile am Cusanus Gymnasium St. Wendel.

Doch dann kam im September 2015 die Schockdiagnose: Die 36-jährige aus Schwalbach leidet an Blutkrebs. Nur eine Stammzelltransplantation kann ihr Leben retten. Bislang wurde weltweit noch kein passender Spender für sie gefunden.

Um ihr und anderen Patienten zu helfen, planen Jennifers Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei eine Aktion zur Gewinnung neuer potenzieller Stammzellspender. 5 ml Blut und eine Einverständniserklärung reichen, um sich als potentieller Lebensretter zu registrieren!

## Werden Sie Stammzellspender!

### REGISTRIERUNG

Sonntag, 06.12.2015

von 10:00 bis 16:00 Uhr

Bergmannsheim

Saarlouiser Str. 4

66806 Ensdorf

### DKMS SPENDENKONTO

Volksbank Saar-West eG

IBAN DE78 5919 0200 1435 9202 05

BIC GENODE51SLS

Stichwort: LCT001



Wir besiegen Blutkrebs.

Folgen Sie uns   

[www.dkms.de](http://www.dkms.de)